



"Quoi de neuf ?" revient !!

publié le 19/01/2019

Toute l'équipe de la rédaction de "Quoi de neuf ?" vous souhaite une belle et heureuse année !

La revue de presse des élèves de l'ULIS (**Thomas, Juan, Simon, Nathan, Kilian, Vincent, Kévin, Lya, Lucas, Melvin et Enzo**) paraîtra désormais tous les 15 jours dans une version enrichie.

Pour bien commencer 2019, plongez-vous dans ce nouveau numéro et n'hésitez pas à nous faire part de vos commentaires en cliquant sur le lien en bas de page.

Pour débiter votre lecture, c'est par ici : <https://www.flipsnack.com/8857EE8A9F7/quoideneuf-10.html> 

Rendez-vous dans 15 jours pour une nouvelle revue de presse !!



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.